

Individuelle Traummotorräder erfolgreich vermarktet SSCycle - Technik für Harleys, Zell



Ausgezeichnet mit dem Designpreis wurde die Fa. SSCycle - Technik für Harley`s aus Zell. Firmenchef Stephan Schneiderbanger hat langjährige Rennerfahrung im Drag-Racing, ist nach eigenen Worten ein hoffnungsloser Tüftler und genialer Denker und hat im Jahr 1980 sein Hobby zum Beruf gemacht:

Es geht um Motorräder, genauer um die legendäre Marke Harley-Davidson, die Stephan Schneiderbanger zusammen mit seinem Team zu Traummotorrädern ganz nach dem Wunsch seiner Kunden verwandelt.

Mit seinem Geschäftsprinzip, aus einem Standardprodukt ganz nach dem Wunsch des Kunden Unikate zu fertigen, ist Stephan Schneiderbanger mit seiner Firma SSCycle europaweit erfolgreich und hat unter anderem auch schon für den FC Bayern München ein Traummotorrad entwickelt.



Die Namen seiner Motorräder wie zum Beispiel „Flat Fat Fast“, „Long distance rider“ oder auch „die flachste Shovel unter der Sonne“ spiegeln die Einzigartigkeit und Besonderheit dieser Maschinen wider. Die Firma SSCycle fertigt außerdem Speichen-Räder in allen üblichen und unüblichen Variationen, mit 160, 240 oder sogar 320 Speichen. Nichts scheint bei Stephan Schneiderbanger unmöglich!

SSCycle – Technik für Harleys
Lösten 8
95239 Zell
Tel.: 0 92 51/27 53
www.sscycle.de

